



## Lía Limón respalda a Alejandra Del Moral como candidata a la gubernatura mexiquense

La alcaldesa Lía Limón, expresó su total respaldo a la candidata de la Alianza Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral y reiteró en Toluca que sí hay de otra para el Edomex y el país.

Además, gobernadores del Partido Acción Nacional (PAN) reforzaron los apoyos para la candidata a la gubernatura mexiquense, de modo que las mandatarias de Aguascalientes, María Teresa Jiménez y la de Chihuahua, María Eugenia Campos Galván, así como Mauricio Kuri González, de Querétaro, cerraron filas con Del Moral Vela.

Entre los presentes, se encontraban Marko Cortés, presidente nacional del PAN; Enrique Vargas del Villar, coordinador local de los diputados; Anuaz Azar Figueroa, líder estatal y Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/5/21/lia-limon-respalda-alejandra-del-moral-como-candidata-la-gubernatura-mexiquense-507274.html>